



Van junto con UDC por 38 municipios

PRI y PRD sacan al PAN de coalición en Coahuila

LA ALIANZA CIUDADANA por la Seguridad exhorta a panistas "sin intereses mezquinos" a sumarse a su proyecto; *Alito* Moreno promete abrir espacios en la entidad a blanquiazules

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

El PRI, PRD y el partido local Unidad Democrática de Coahuila (UDC) concretaron el convenio de alianza registrado ante el Instituto Electoral de Coahuila (IEC), pero dejaron fuera al PAN, aunque llamaron a los militantes y simpatizantes blanquiazules "alejados de intereses mezquinos" a sumarse a su proyecto.

EL LÍDER de Morena, Mario Delgado, dijo que, tras el acuerdo difundido por el PAN, se evidencia que igual que el PRI, ven a las instituciones como botín y no tienen proyecto.

Eldato

Al filo de la medianoche de ayer, los partidos informaron que se cerraron filas por los 38 municipios en donde se renovarán cargos los próximos comicios. Pero ante el conflicto, el PRI nacional dijo que se abrirían espacios para los panistas.

Los partidos a nivel local acusaron que la dirigencia nacional blanquiazul asumió una postura cerrada para unirse a esta alianza, por lo que los dirigentes del PRI, PRD y UDC llamaron a los panistas en la entidad a adherirse a su proyecto.

"En Coahuila sabemos que hay muchos panistas que sí están comprometidos con nuestro estado y que se encuentran alejados de mezquinos intereses", señalaron en un comunicado.

En este sentido, aseguraron que en los siguientes días se sumarán importantes cuadros panistas a la que denominaron Alianza Ciudadana por la Seguridad de Coahuila.

"Aquí en nuestro movimiento sí reconocemos y valoramos a los auténticos panistas. En nuestro movimiento tienen un lugar para hacer equipo", señalaron.

En cuanto a la conformación de esta alianza, los tres partidos hicieron hincapié en que se hará equipo por el gobernador Manolo Jiménez para que "Coahuila vaya pa' delante en seguridad, desarrollo

económico, salud y mejorar la calidad de vida de las familias coahuilenses".

Resaltaron que a pesar de que en otros años fueron contrincantes en las urnas, ahora se dejaron a un lado las diferencias para que el estado sea su "único partido".

Anunciaron que en los próximos días habrá jornadas de diálogo y acuerdos que tendrán como objetivo distribuir las candidaturas a las alcaldías, así como conformar las planillas de cada municipio cuya presidencia se renovará, con la meta de que en marzo ya se tenga el documento final de la conformación de esta alianza.

La fragmentación de la alianza opositora se dejó ver este martes, cuando el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, externó un reclamo al PRI estatal, acusando que no se han respetado los acuerdos

para integrar un Gobierno de coalición, es decir, que algunos espacios de poder también fueran asignados a panistas.

Sin embargo, el Comité Directivo Estatal tricolor dijo que hubo resistencias panistas para procurar la unidad, pues desde 2022 el blanquiazul se negó a aceptar un acuerdo y exigió desde entonces que hubiera un convenio "a modo".

Además, mencionó que en las elecciones de junio de 2023 el PAN no alcanzó la meta de lograr el 20 por ciento de la votación, pues apenas llegó al seis por ciento.

En respuesta al conflicto, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, dijo que las diferencias siempre deben abrir la puerta al diálogo y al acuerdo, por lo que llamó a "construir" por el país y la coalición opositora.

"Tenemos la obligación y la responsabilidad de estar a la altura de lo que los ciudadanos esperan de nosotros. Los espacios deben ser inclusivos, todos y todas debemos velar por la apertura y la unidad. Así debemos conducirnos siempre", dijo en sus redes sociales.

Añadió que en "congruencia" con esto se abrirán espacios para los panistas en Coahuila y en la Ciudad de México.



EN COAHUILA sabemos que hay muchos panistas que sí están comprometidos con nuestro estado y que se encuentran alejados de mezquinos intereses

PRI, PRD y UDC
Comunicado conjunto

